

261
1026212

El Copihue entre los araucanos

Los guerreros lo veneraron como emblema del valor y de la libertad.

Los jóvenes lo veneraron como el espíritu tutelar de sus amores.

Guirnaldas de copihues fueron el adorno más atractivo de las viviendas y de los sitios ~~máximamente~~ destinados a servir las comidas que ponían término a sus reuniones.

El copihue representaba la felicidad y la virtud en las fiestas del matrimonio.

El copihue figuraba en la ceremonia de la purificación que se celebraba en ciertas épocas del año para aliviar el peso de sus faltas.

Participaban, también, de las propiedades purificadoras del copihue, los picaflores que iban en busca del néctar encerrado en las énforas del bosque. Y hombres y mujeres corrían tras estas inquietas avecitas con la esperanza de aprovecharles para redimirse del pecado.

Las semillas de copihue reducidas a ~~pulpa~~ un polvo finísimo, se recomendaba su empleo en caso de amores no correspondidos:

Cerca de las rucas solían colocar un renuero de copihue en recuerdo del amigo ausente o en reconocimiento de un servicio de importancia.

El copihue entre los araucanos [manuscrito] Oreste Plath.

Libros y documentos

AUTORÍA

Plath, Oreste, 1907-1996

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

El copihue entre los araucanos [manuscrito] Oreste Plath. 1 hoja ; 32,5 x 22 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)